



開かれた区政を目指して

～ 前川 燿男区長が就任 1 か月記者会見を行う～

と き 平成 26 年 5 月 23 日 (金) 午後 1 時～午後 1 時 3 0 分

23日、前川 燿男(まえかわ あきお)区長が就任1か月の記者会見を行った。

前川 燿男区長は、記者会見で、「区長に就任してからあっという間の1か月だった。様々な地域の課題に対し全て区長としてかかわらないといけない。今後は今やっている重点事業のヒアリングをもとに、新しいプランづくりに着手する。またトップマネジメントを強化し、政策づくりを支える体制を築く。区民と議会に対してもさらにオープンにしていきたいし、区民との話し合いも積極的に行っていきたい。」と述べ、区政改革への決意を新たにするとともに、区民との対話を重視する姿勢を示した。



【記者会見を行う前川区長】

【就任 1 か月を振り返って】

23日、前川 燿男(まえかわ あきお)区長が就任1か月の記者会見を行った。前川区長は、会見場に到着すると報道機関を前に就任1か月を振り返って、「区長に就任してからあっという間の1か月だった。区長として様々な地域の課題に対してかかわらないといけない。私の想像以上だという印象。区役所の印象は、職員が予想した以上にしっかり着実にやっている。ただし視点が内向きな部分がある。今後は外部の風をあてながらやっていくとともに、開かれた区政にしていけないといけない。優秀な職員がいるので、職員のポテンシャルを引き出して前向きな行政をやらせないといけない。上からの命令ではなく、職員が自発的に課題解決に取り組んでいくようにしていきたい。」

今やっていることとして、「重点事業のヒアリングをもとに、新しいプランづくりにも着手する。」と述べ、区政改革への決意を新たにしていた。

また、「記者会見について、今後は少なくとも本会議後に必ずやろうと思っている。また個別案件ごとにもやっていく。」として、マスコミ対応を積極的に行う姿勢を示した。



【記者の質問に答える前川区長】

【記者会見次回予定】

平成26年6月2日(月) 練馬区議会本会議終了後(予定)